



Kakanwil Kemenkumham Kaltim Lantik 61 Pejabat Manajerial Dan Non Manajerial

GALIH WICAKSONO - BALIKPAPAN.GARDAMEDIA.ID

Aug 29, 2024 - 17:56



Samarinda - Kanwil Kemenkumham Kaltim kembali menggelar pelantikan dan pengambilan sumpah/janji jabatan Manajerial dan Non Manajerial serta serah terima jabatan, Kamis (29/08/2024) di Aula Kanwil. Sebanyak 61 Pejabat diambil sumpahnya oleh Kakanwil Kemenkumham Kaltim Gun Gun Gunawan.

Pelantikan tersebut dihadiri secara langsung oleh Kepala Divisi Administrasi Idris, Kepala Divisi Pemasyarakatan Endang Lintang, Kepala Divisi Pelayanan Hukum

dan HAM Andi Basma, Pejabat Struktural dan seluruh pegawai pada Kanwil Kemenkumham Kaltim, serta Ka-UPT beserta jajaran.

Dalam sambutannya Kakanwil menyampaikan selamat datang kepada Pejabat baru di Bumi Etam dan mengapresiasi serta terima kasih kepada seluruh Pejabat Struktural yang ada di UPT atas kesungguhannya dalam menjalankan tugas dan berperan aktif membangun jajaran yang ada di Kanwil Kemenkumham Kaltim., "Pengangkatan dan penempatan pejabat merupakan kebutuhan organisasi, yang merupakan bagian dari proses perjalanan organisasi yang harus terus bergerak untuk kemajuan Kementerian Hukum dan HAM," Jelas Gun Gun Gunawan.

Lebih lanjut Kakanwil juga menginstruksikan kepada seluruh Pejabat yang baru dilantik agar dapat menerapkan Key Performance Indicator (KPI) dalam melaksanakan tugas dan fungsi yang akan diemban., "Hard Skill dan Soft Skill harus kita terapkan dalam membangun organisasi dan tetap memegang teguh loyalitas dalam berintegritas," Pungkas Gun Gun Gunawan

Mengakhiri arahannya, Kakanwil berpesan kepada seluruh Pejabat yang telah dilantik agar menjaga amanah yang telah diberikan dan tetap enerjik dalam membangun Kementerian Hukum dan HAM., "segera membaaur dengan lingkungan yang baru, rencanakan kerjamu dan kerjakan rencanamu untuk membangun organisasi kita," Tutupnya

Kemudian kegiatan dilanjutkan dengan pemberian ucapan selamat Kakanwil Kemenkumham Kaltim didampingi Kepala Divisi, kepada seluruh Pejabat yang telah dilantik. (Red.Humas Kumham Kaltimtara).